



Titik Awal Langkah Nyata Bangun Bangsa

KEMERDEKAAN harus diisi dengan hal-hal positif untuk kemajuan bangsa. Peringatan kemerdekaan RI harus menjadi titik awal sebuah langkah besar untuk kemajuan wilayah, bangsa dan negara. Kemerdekaan tidak hanya direnungi semata tapi harus diisi langkah nyata.

Menurut Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto imej tirakatan setiap menjelang 17 Agustus harus diganti dengan malam tekad mengisi kemerdekaan. Ia berharap setiap tambah angka peringatan kemerdekaan terjadi peningkatan lebih baik.

"Istilahnya anak muda kalau sudah merdeka *so what gitu loh*. Merdeka itu koma dan titik awal untuk mengisi dan mengembangkan dengan optimal sehingga bisa maju, sejahtera dan berdaulat," kata Herry Zudianto dalam se-

buah acara, beberapa waktu lalu.

Ia juga menyarankan agar malam tujuh belasan (tanggal 16 Agustus) jangan hanya diisi dengan cerita kepahlawanan para pelaku sejarah tapi aksi nyata dan rencana ke depan untuk mengisi kemerdekaan. Tahun berikutnya harus dievaluasi rencana itu. Pemerintah siap *nyengkuyung saiyeg saeko proyo* mendukung warga.

Langkah itu menurut Herry tidak akan menyinggung para pelaku sejarah namun justru mereka merestui jika kemerdekaan diisi dengan langkah-langkah nyata. Karena selama ini detik-detik 17 Agustus masih banyak diisi dengan nyanyi-nyanyi dan renungan bukan rencana besar mengisi kemerdekaan.

Pada peringatan HUT Ke-65 RI tanggal 17 Agustus, Walikota Yogya juga berencana tidak mengikuti upacara di Gedung Agung melainkan bergabung dengan masyarakat. Selama ini peringatan upacara kemerdekaan terkesan eksklusif dan hanya orang-orang pilihan yang bisa masuk Istana Negara. Untuk itu, pagi hari tanggal 17 Agustus ia akan bergabung mengadakan peringatan kemerdekaan RI bersama masyarakat. (Nik)-g



Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 Kota Yogyakarta

Kepada Yth. :
 Instansi

KR-Bambang Nurcahyo

Mendekati hari H Peringatan HUT ke-65 Kemerdekaan RI, di sepanjang sisi jalan protokol Kota Yogyakarta kian marak dengan warna merah-putih. Petugas Kimpraswil pun turut sibuk mengibarkan bendera kebangsaan, seperti terlihat di Jl Malioboro.

Tindak Lanjut

Untuk ditanggapi

Untuk diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005